
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SEGUNDO INFORME  

DE ACT IV IDADES  

LEGISLAT IVAS  
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De conformidad con el artículo 8º, fracción XVI, del Reglamento     

de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, y a efecto 

de dar a conocer a la 2ª circunscripción que represento                

como diputada federal las actividades correspondientes                     

al Segundo año de ejercicio de la LXIII Legislatura, presento               

el informe de trabajo que a continuación se describe. 
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■ COMO PROPONENTE 

1. Proyecto de decreto por el que se reforma el artículo 25 de la Ley de Ciencia 

y Tecnología, y el artículo 2 de la Ley de Orgánica del Consejo Nacional de 

Ciencia y Tecnología. 

Fecha de presentación: 18 de octubre de 2016.  

El desarrollo de una cultura nacional que incluya a la ciencia, la tecnología y 

a la innovación es indispensable para avanzar hacia una sociedad del 

conocimiento. Como estrategia para impulsar este desarrollo, es 

indispensable incrementar el capital intelectual y de emprendimiento en el 

país, con el incremento de la matrícula en carreras científicas y tecnológicas, 

el fomento a la innovación, la vinculación entre los creadores del 

conocimiento y el sector industrial. La presente iniciativa propone facultar al 

CONACYT como la instancia máxima en el ejercicio del presupuesto federal en 

materia de ciencia, tecnología e innovación con la participación y apoyo de 

las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal según 

corresponda a la materia. Tendrá también como responsabilidad emitir los 

criterios generales, términos de referencia y parámetros de evaluación para 

medir el impacto, los resultados y beneficios de los recursos ejercidos por la 

federación en materia de ciencia, tecnología e innovación, así como de los 

apoyos otorgados para la investigación científica y tecnológica. 

   

2. Proyecto de decreto que reforma y adiciona los artículos 33, 995 y 1004 Bis 

de la Ley Federal del Trabajo. 

Para estar en condiciones de lograr la no discriminación y una mejor 

protección de los derechos humanos de las embarazadas, es necesaria la 

instrumentación de medidas legislativas que permitan la inhibición de 

conductas que lesionan los derechos fundamentales de las personas. 
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El 22 de noviembre de 2016 presenté esta iniciativa, con el propósito de atajar el 

despido injustificado de mujeres embarazadas, el cual ha sucedido en varias empresas 

y fábricas de Nuevo León a pesar de que ya se contemplan sanciones a los patrones 

que exigen la presentación de un certificado médico de no embarazo para el ingreso, 

permanencia o ascenso en el empleo. Propuse establecer que la ratificación ante los 

tribunales laborales competentes sea requisito indispensable para el caso de mujeres 

que estando embarazadas renuncien a su trabajo, para lo cual la trabajadora deberá 

tener una entrevista con el Servidor público y un Procurador de la defensa del trabajo 

para garantizar que la renuncia se realice sin presiones del patrón debido al estado de 

gestación en que se encuentre la trabajadora. 

 

■ COMO ADHERENTE 

 

1. Proyecto de decreto que reforma el artículo 186 de la Ley del Impuesto Sobre                 

la Renta. 

Fecha de presentación: 20 de septiembre de 2016. 

Sinopsis: Otorgar un estímulo fiscal a quienes contraten a jóvenes entre 18 y 29 años 

de edad, consistentes en el equivalente a 25% del salario efectivamente pagado a 

estas personas. 

 

2. Proyecto de decreto que reforma el artículo 42 de la Ley General para la Inclusión de 

las Personas con Discapacidad. 

Fecha de presentación: 20 de septiembre de 2016. 

Sinopsis: Promover en coordinación con el Consejo Nacional para Prevenir la 

Discriminación, el diseño, difusión, implementación y actualización de programas de 

capacitación orientada a servidores públicos municipales, en materia de 

sensibilización para el desarrollo e inclusión de personas con discapacidad. 
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3. Proyecto de decreto que reforma los artículos 96 y 152 de la Ley del Impuesto Sobre 

la Renta. 

Fecha de presentación: 20 de septiembre de 2016. 

Sinopsis: Modificar las retenciones y enteros mensuales efectuadas por ingresos, 

salarios y en general por la prestación de un servicio personal subordinado. 
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■ COMO SUSCRIBIENTE  

1. Proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley 

General de Instituciones y Procedimientos Electorales, de la Ley General de 

Partidos Políticos, de la Ley General en Materia de Delitos Electorales, de la 

Ley de Instituciones de Crédito y de la Ley para Regular las Sociedades de 

Información Crediticia. 

Fecha de presentación: 7 de marzo de 2017.   

Sinopsis: Prohibir la utilización de recursos públicos como garantía de pago 

en créditos cuyo fin sea el pago de multas que le imponga la autoridad 

electoral como sanción y proporcionar información a las autoridades 

electorales, por las sociedades de información crediticia. 

 

2. Proyecto de decreto que reforma y adiciona los artículos 3°, 7°, 8° y 9° de 

la Ley General en Materia de Delitos Electorales. 

Fecha de presentación: 7 de marzo de 2017. 

Sinopsis: Regular como delito electoral la violencia política de género. 

 

3. Proyecto de decreto que reforma y deroga diversas disposiciones de la 

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. 

Fecha de presentación: 21 de marzo de 2017. 

Sinopsis: Conservar la inmunidad constitucional para los legisladores, 

entendida ésta como el fuero que protege y garantiza el derecho y la libertad 

de expresar sus opiniones. Establece el mecanismo mediante el cual les es 

retirada la inmunidad constitucional a legisladores y servidores públicos. 
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4. Proyecto de decreto que reforma los artículos 76 y 89 de la Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos. 

Fecha de presentación: 25 de abril de 2017. 

Sinopsis: Crear el Consejo Nacional de Política Exterior, encargado de formular 

opiniones y recomendaciones públicas no vinculatorias en materia de política 

exterior. Facultar al Senado para ratificar los nombramientos que el Presidente de la 

República haga de los integrantes del Consejo. 
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■ COMO SUSCRIBIENTE  

1. Punto de acuerdo por el que se exhorta a la JUCOPO de esta Soberanía, para 

que lleve a cabo las gestiones pertinentes para que la ejecución del programa 

denominado "Diputada Amiga, Diputado Amigo" sea coordinado por la 

Comisión de Asuntos Frontera Norte de la LXIII Legislatura de esta H. Cámara 

de Diputados, durante el periodo vacacional de diciembre-enero 2016-2017. 

Fecha de presentación: 8 de noviembre de 2016.   

Resolutivos del proponente:  

PRIMERO. Se exhorta a la Junta de Coordinación Política para que lleve a cabo 

las gestiones pertinentes para que la ejecución del programa denominado 

Diputada Amiga, Diputado Amigo sea coordinado por la Comisión de Asuntos 

de la Frontera Norte de la LXIII Legislatura de esta honorable Cámara de 

Diputados, durante el periodo vacacional de diciembre-enero 2016-2017.  

 

SEGUNDO. Se exhorta al área de Comunicación Social de la honorable 

Cámara de Diputados, para que ejecute un plan amplio de difusión en medios 

nacionales e internacionales principalmente en los Estados Unidos de 

América para dar a conocer las bondades que ofrece el programa.  

 

TERCERO. Que la Junta de Coordinación Política de la honorable Cámara de 

Diputados suscriba los acuerdos ante las instancias gubernamentales y 

determine la coordinación para la aplicación del programa denominado 

Diputada Amiga, Diputado Amigo, así como la aprobación de los recursos 

económicos y materiales necesarios para su aplicación. 
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■ COMO SUSCRIBIENTE  

 

1. Punto de acuerdo por el que se exhorta a diversas secretarías de la administración 

pública federal, para que hagan un llamado a las instituciones sectorizadas en sus 

dependencias, para que de acuerdo con sus funciones lleven a cabo actividades de 

investigación, desarrollo o innovación científica. 

Fecha de presentación: 20 de abril de 2017.    

 

Resolutivos del proponente:  

Único. Se solicita respetuosamente a las Secretarías de Educación Pública; de 

Energía; de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación; de 

Comunicaciones y Transportes; de Economía; de Salud; de Medio Ambiente y 

Recursos Naturales así como al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología para que 

hagan un llamado a las instituciones sectorizadas en su dependencia que, de 

acuerdo con sus funciones, lleven a cabo las actividades de investigación, de 

desarrollo o de innovación científica a que emitan y hagan pública la normatividad 

institucional a la que se refiere el transitorio segundo del Decreto por el que se 

reforman diversas disposiciones de la Ley de Ciencia y Tecnología y de la Ley Federal 

de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos. 
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COMISÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

 

 El 8 de septiembre de 2016 se llevó a cabo la 8ª reunión ordinaria de la Comisión de Ciencia 

y Tecnología, con la participación del Dr. Carlos Karam Quiñones, Presidente de la Red 

Nacional de Consejos y Organismos Estatales de Ciencia y Tecnología. Durante esta reunión 

se presentó el Punto de acuerdo para realizar una sesión solemne en reconocimiento de la 

Facultad de Química de la UNAM por sus 100 años de actividades académicas, de 

investigación y contribución al desarrollo científico e industrial del país.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 En la sesión del 29 de septiembre de 2016 emití mi posicionamiento con respecto al 

Centenario de la Facultad de Química de la UNAM. A la par del reconocimiento que se le hizo, 

se llevó a cabo el Seminario “Proyectos, Realidades y Utopías” en el Auditorio Aurora Jiménez 

de Palacios de la Cámara de Diputados.
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 El 12 de octubre de 2016 se llevó a cabo la 9ª Reunión ordinaria en el Mezzanine sur del 

edificio A de la Cámara de Diputados. En esta reunión se discutieron los Lineamientos 

generales para recibir Proyectos e incorporarlos a la opinión que la Comisión presentó a la 

Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública. En virtud de esto, solicité que se anexara un 

punto al orden del día, con el objetivo de dar seguimiento a las respuestas recibidas de las 

dependencias acerca de su gasto en el Programa Ciencia, Tecnología e Innovación.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 El 18 de octubre de 2016 se llevó a cabo la 2ª Reunión extraordinaria en el Patio sur del 

edificio A de la Cámara de Diputados. En ésta se hizo la presentación del Análisis del 

Presupuesto de Ciencia y Tecnología 2017, por parte del Lic. Enrique del Val Blanco, Director 

General de Planeación de la UNAM.   
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El 19 de octubre de 2016 participé en el Foro 

“Hacia una política de estado en educación, 

ciencia y tecnología”, en el Salón Cristales del 

edificio G de la Cámara de Diputados.                    

El objetivo de este Foro fue conocer                        

la importancia de invertir en educación, ciencia    

y tecnología como una política de estado y su 

aplicación práctica en el medio ambiente, 

alimentación, agua, energía, entre otros temas.  

Se destacó la importancia de la inversión           

de presupuesto para actividades de 

divulgación científica.  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 3 de noviembre de 2016 se realizó              

la 3ª reunión extraordinaria en la Sala          

de Juntas del PRD en la Cámara de 

Diputados.  
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 El 2 de marzo de 2017 se celebró la 11ª Reunión ordinaria, en los Salones C y D del Edificio 

G de la Cámara de Diputados, en la cual se presentó la Propuesta de Agenda de Actividades 

de la Comisión de Ciencia y Tecnología para la LXIII Legislatura.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 El 6 de abril de 2017 se realizó la 12ª Reunión ordinaria, en el Mezzanine norte del edificio 

A de la Cámara de Diputados. Durante esta reunión se contó con la participación del Director     

General del Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED).  
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COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERA NORTE 

 

 El 13 de septiembre de 2016 se realizó la 10ª Reunión ordinaria, en la cual se recapitularon 

las actividades realizadas el 7 de julio del 2016 en el Museo de Artes en Nogales, Sonora, en 

donde fui partícipe del “1er Foro de la Comisión de Asuntos Frontera Norte”, cuyo resultado 

fue la inclusión del municipio de Anáhuac, Nuevo León, en el Fondo Fronterizo.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Los principales logros de la Comisión AFN durante este periodo de trabajo fueron: 

a) La presentación de informes de las reuniones realizadas en Nogales, Sonora; Tijuana, 

Baja California y Mission, Texas, EUA, con la finalidad de visualizar las problemáticas que 

viven los ciudadanos fronterizos. 

b) Inclusión del Fondo de Fronteras en el PEF 2017 para la destinación de recursos a la 

modernización de infraestructura en los principales puentes y garitas de la franja 

fronteriza. 

c) Se trabajó en temas prioritarios como migración, homologación de franquicias e impulso 

a la competitividad de la frontera.  
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 PROGRAMA DIPUTADO AMIGO, DIPUTADA AMIGA 

ANTECEDENTES 

 

 El jueves 24 de noviembre de 2016 se realizó la Reunión de Junta directiva de la Comisión 

Asuntos Frontera Norte, con el propósito de definir los criterios sobre la propuesta de la 

operación del Programa “Diputado amigo, Diputada amiga, 2016-2017”, el cual se presentó 

en la Reunión de juntas directivas de Comisiones Unidas AFN, Asuntos Frontera Sur-Sureste 

y Asuntos Migratorios, el martes 29 de noviembre de 2016 en el lobby del edificio E. 

 

En noviembre de 2000, la Cámara de Diputados en la LVIII legislatura aprobó un Punto de 

acuerdo para implementar la operación del Programa, el cual fue ratificado en la LXIII 

legislatura. Dicho Programa tiene como objetivos:  

 

a) Atender las denuncias y sugerencias de los mexicanos migrantes en su ingreso, tránsito 

y salida hacia sus localidades de origen durante la temporada navideña. 

b) Establecer un enlace legislativo en puentes o puntos fronterizos, aduanas, aeropuertos, 

terminales de autobuses, carreteras, con la finalidad de garantizar el respeto de los 

derechos de los migrantes. 

c) Fortalecer la coordinación con dependencias de gobierno y organizaciones sociales para 

coadyuvar en el tránsito de los migrantes por el país. 

 

Dada la importancia de este programa anual, participé en la capacitación integral realizada el 1 

de diciembre de 2016 en el Mezzannine norte del edifico A de la Cámara de Diputados. 

Posteriormente, del 12 de diciembre de 2016 al 6 de enero de 2017, trabajé como 

representante en los módulos de atención en la central de autobuses, así como en la entrega 

de folletos explicativos del programa.  

El arranque del Programa se realizó el 12 de diciembre de 2016 en Ciudad Juárez, Chihuahua. 
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 El 15 de enero de 2017 asistí a la reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores, 

CONAGO, sostenida en Nuevo Laredo, Tamaulipas, con la participación de gobernadores de los 

estados fronterizos y del comisionado del Instituto Nacional de Migración. Como resultado de 

dicha reunión, se ratificaron los acuerdos emanados de la mesa de trabajo “Análisis de la 

situación migratoria actual en la frontera norte del país”, celebrada el pasado 9 de diciembre 

de 2016 en Mexicali, Baja California. 

Se habló de la creación de una alianza política de los gobernadores de la frontera norte para 

demandar al gobierno federal su cooperación eficiente e inmediata en los asuntos que más 

afectan: migración, crimen organizado, seguridad, costos de energía eléctrica, combustibles 

derivados del petróleo, carestía de productos básicos, derechos humanos, salud y vivienda. 

 

 

 El 30 de marzo de 2017 se llevó a cabo la Reunión de Junta directiva en el Salón de protocolo 

del edificio A de la Cámara de Diputados. En ésta se presentó una propuesta de participación 

en materia de política exterior. Se analizó y discutió la aprobación del Punto de acuerdo de 

urgente y obvia resolución por el que se solicita a los 46 municipios que colindan con la 

frontera de los Estados Unidos de Norteamérica celebrar una reunión con la Comisión 

Asuntos Frontera Norte de la Cámara de Diputados, a fin de que puedan exponer problemas 

y soluciones en materia de migración.  
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 El 28 de abril de 2017 asistimos a una reunión de trabajo con el Presidente municipal de 

Anáhuac, N.L., con el propósito de analizar temas prioritarios que permitan construir una 

agenda de desarrollo para la región a través de la sinergia entre los sectores productivos y el 

gobierno.  
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COMISIÓN DE TRANSPORTES 

 
 El 29 de noviembre de 2016, en el Salón Legisladores de la República de la Cámara                  

de Diputados, estuve presente en la comparecencia del Secretario de Comunicaciones               

y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza. 

 

  

 

 

 

 

 

 El 25 de enero de 2017 participé en la 15ª Reunión ordinaria, en el lobby del edificio E de la 

Cámara de Diputados. En ésta se discutieron varios dictámenes en materia de aviación, 

caminos, puentes y autotransporte federal. 

 

 DICTAMEN CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN Y ADICIONAN DIVERSAS 

DISPOSICIONES DE LA LEY DE AVIACION CIVIL; Y DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY 

FEDERAL DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR. 

APROBADOS EL 18 DE ABRIL DE 2017 

En este sentido, llevé a tribuna mediante un posicionamiento la voz de cientos de usuarios 

afectados a diario a causa de las arbitrariedades de las aerolíneas, tales como las falsas 

ofertas, costos excesivos, largas esperas en el abordaje debido a la mala sincronización en 

las conexiones, pérdida y maltrato del equipaje, discriminación por parte del personal mal 

capacitado, entre otras. Cabe mencionar que hice énfasis en un aspecto que hubiese sido 

muy importante contemplar en el dictamen: la penalización por el engaño de las millas o 

kilómetros acumulados para posteriormente ser canjeados por boletos de avión. 
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25  KG DE  

EQUIPAJE  

SIN COSTO  

 

 

 

INDEMNIZACIÓN   

POR RETRASO O 

CANCELACIÓN        

DE VUELO  

 

 

 

 

 

 

NO A LAS TARIFAS 

ENGAÑOSAS  
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COMISIÓN ESPECIAL DE LA CUENCA DE BURGOS 

 

 La Cuenca de Burgos es una de las regiones a nivel nacional que cuenta con un gran potencial 

energético en lo referente a la producción de hidrocarburos y  gas natural, con capacidad 

para impulsar tanto el desarrollo de los estados de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, así 

como el de todo el país. 

 

 El 24 de noviembre de 2016 se llevó a cabo la reunión de instalación de la Comisión en el 

Salón protocolo del edificio A de la Cámara de Diputados.  

 

 El 30 de marzo de 2017 se realizó la Primera reunión ordinaria en la Sala de Juntas de la 

Coordinación Coahuila de la Cámara de Diputados. En ésta se aprobó el Plan de Trabajo de 

la Comisión para 2016-2017. 
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■ Del 10 al 12 de agosto de 2016 en el Museo Legislativo de la Cámara de Diputados, en 

conjunto con la Dirección General de Divulgación de la Ciencia de la UNAM, realizamos 

actividades para el Taller de verano dirigido a niños de 6 a 15 años. Participamos con la 

proyección de videos relacionados con la astronomía en un planetario.  

 

■ El 6 de septiembre de 2016 participé en la inauguración de la exposición pictórica “Cantos y 

Ecos del Corazón” de Ángel Velasco, de San Andrés Huaxpaltepec, Oaxaca, organizada por la 

Comisión de Cultura y Cinematografía.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ Con el firme interés de promover la difusión de la riqueza cultural de México en sus diversas 

manifestaciones artísticas, el 6 de septiembre de 2016 organicé en el auditorio Aurora 

Jiménez de Palacios de la Cámara de Diputados, el concierto de ópera “El canto de los 

volcanes”, interpretado por la soprano Laura Celia Lule Fierro quien, acompañada del 

pianista Benito Quiroz, presentó nueve piezas musicales de compositores como Robert 

Schumann, Giacomo Puccini, Wolfang A. Mozart, Vicenzo Bellini, Roberto Bañuelas, Manuel 

M. Ponce, Jules Massenet, Reynaldo Hahn y María Grever, entrelazadas con la leyenda de los 

volcanes Popocatépetl e Iztaccíhuatl.  
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■ El 12 de septiembre de 2016 participé en una reunión de trabajo en el Salón Polivalente del 

Palacio de Gobierno de Nuevo León. Los temas prioritarios que se trataron fueron el 

Presupuesto de Egresos de la Federación 2017 y los proyectos para el estado.  

 

 

■ El 14 de septiembre de 2016, en el Auditorio Sur del edificio A de la Cámara de Diputados, 

participé junto con un grupo de jóvenes en el 2º Taller de Reglas de Operación del Fondo 

Nacional del Emprendedor, organizado por la Comisión de Economía de la Cámara de 

Diputados. La presentación de este Fondo fue realizada por el Mtro. Enrique Jacob Rocha, 

presidente del Instituto Nacional del Emprendedor, y las temáticas fueron desarrolladas por 

distintos ponentes especialistas. 

 

 

 

 

 

 

 

La finalidad de este concierto fue propiciar          

el acercamiento y la sensibilización de los 

asistentes hacia una de las Bellas artes, dichos 

participantes fueron diputados, representantes 

de la Coordinación de Difusión Cultural de la 

UNAM, así como público en general.  
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■ El 11 de octubre de 2016, en el Salón protocolo del edificio C de la Cámara de Diputados, 

participé en una reunión de trabajo para el análisis del Presupuesto educativo 2017 con 

representantes de sindicatos universitarios de los estados de Veracruz, Michoacán, 

Querétaro, Sinaloa, Nuevo León, Guerrero, entre otros, así como representantes de la 

Coordinadora Nacional de Sindicatos Universitarios, Educación Superior, Investigación y 

Cultura.  

 

■ En el marco de la discusión del PEF 2017, el jueves 13 de octubre de 2016, en el Patio sur 

del edificio A de la Cámara de Diputados, participé en la reunión con miembros de la Comisión 

de Salud y el Dr. Manuel Enrique Cavazos de la O, secretario de Salud del estado de N.L., en 

la cual se expusieron las principales necesidades que en materia de salud requiere el estado, 

a efecto de que fuesen consideradas para su inclusión ante la Comisión de Presupuesto y 

Cuenta Pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ El 24 de octubre de 2016 estuve presente en una de las mesas del Foro “La tortura, práctica 

recurrente en México”, con la participación de organizaciones a favor de los derechos 

humanos. Dicho foro tuvo como propósito exponer argumentos para la aprobación de la Ley 

general para prevenir, investigar y sancionar la tortura y otros tratos o penas crueles, 

inhumanos o degradantes.  
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■ El 3 de noviembre de 2016, en el Auditorio Aurora Jiménez de Palacios, asistí a la reunión 

con la Mtra. Alejandra Barrales, presidenta del CEN del PRD, la Coordinadora Nacional 

Municipalista, así como presidentes municipales de diversos estados de la República, para 

tratar aspectos del Presupuesto de Egresos de la Federación 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ El 22 de noviembre de 2016, en el vestíbulo principal del Salón de sesiones, asistí a la 

inauguración de la Exposición pictórica “Juárez en el Congreso”. 
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■ Los días 30 y 31 de enero de 2017 se llevó a cabo, en el Salón de protocolo del edifico C y 

en el auditorio Heberto Castillo de la Cámara de Diputados, la Reunión plenaria previa al 

inicio del Segundo periodo ordinario de sesiones del Segundo año de ejercicio de la LXIII 

Legislatura. En ésta de trataron temas referentes a las gasolinas, reforma energética, 

seguridad interior, trata de personas y tortura, asimismo se aprobó la Agenda legislativa.  

 

■ Como parte de las actividades del Congreso de Seguridad Nacional, asistí a la inauguración 

de la Exposición “Símbolos patrios”, el 21 de febrero de 2017 en el vestíbulo principal del 

Salón de sesiones de la Cámara de Diputados. 

 

■ El 23 de febrero de 2017 estuve presente en la instalación del Grupo de Amistad              

México-Chipre, la cual se realizó en la Sala de juntas Gilberto Bosques Saldívar, de la 

Comisión de Relaciones Exteriores. Se contó con la participación del excelentísimo Sr. 

Evagorás Vryonídes, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República de Chipre 

en México.  

 

 

 

    

 



 

28 
 

■ En la sesión ordinaria del 16 de marzo de 2017 emití mi postura respecto a la discusión del 

Proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley 

General de Educación. Éste, aunque en apariencia refleja cambios y avances en materia 

educativa, realmente conlleva una serie de lagunas y omisiones. La principal de éstas radica 

en que las escuelas se convertirán en únicamente emisoras de la revalidación de estudios, 

tomando como único criterio que cuenten con el registro de Reconocimiento de Validez 

Oficial de Estudios. Considero en este caso que es más conveniente la creación de un comité 

académico profesional y que expertos en cada área de conocimiento se encarguen de 

establecer los criterios para otorgar el permiso de revalidar.   

 

 

 

 

  

 

■ En la sesión ordinaria del 5 de abril de 2017 emití el posicionamiento del Grupo 

Parlamentario del PRD respecto al caso Odebrecht, empresa global de origen brasileño que 

pagó 788 millones de dólares en sobornos a funcionarios y políticos de once países, la 

mayoría latinoamericanos. Los legisladores manifestamos nuestra exigencia para que se 

indague el caso y se castigue a los inculpados. 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

1 de febrero de 2017 

Tomamos la tribuna para 

manifestarnos en contra 

del incremento a los 

precios de las gasolinas y 

de la construcción del 

muro. 

 

9 de marzo de 2017 

Tomamos la tribuna debido 

a la postergación de la 

votación de la reforma a la 

Ley general de acceso para 

las mujeres a una vida libre 

de violencia.  

27 de septiembre de 2016 

Posicionamiento respecto al 

segundo año de los hechos 

ocurridos en Iguala, 

Guerrero, contra 

estudiantes de la Escuela 

Normal Rural de Ayotzinapa. 
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 El 8 de septiembre de 2016 asistí a la presentación del Informe de actividades 2014-2016 

del Dr. José Franco López, Coordinador General del Foro Consultivo Científico y Tecnológico, 

en la Capilla Gótica del Instituto Cultural Helénico. Este evento contó con la presencia de las 

comunidades académica, científica, empresarial y gubernamental del país.

 

 El 1 de octubre de 2016 participé en una mesa redonda 

del Simposio internacional “Hacia el 2020: Construyendo 

una educación en ciencia inclusiva”. Éste tuvo como 

propósito fomentar la creación de espacios inclusivos para 

la educación en México. Participaron investigadores, 

docentes, organizaciones civiles, padres de familia y 

personas con discapacidad visual. La finalidad fue propiciar 

un intercambio de ideas, experiencias y estrategias que 

contribuyan hacia una práctica más generalizada de 

inclusión en la educación en ciencias. Este simposio afianzó 

mi compromiso permanente en el apoyo a grupos 

vulnerables y con el impulso de la ciencia y tecnología en el 

país.

 

 Durante la discusión del PEF 2017, el 10 de noviembre de 2016, presenté una propuesta de 

modificación al Anexo 12, la cual es una reiteración de la reserva presentada en la discusión 

del presupuesto anterior.  En ésta planteé que se tomaran los incrementos que reciben del 

Programa “Ciencia, Tecnología e Innovación” algunas dependencias, excepto el rubro de 

educación, para rescatar parte del 23% que se le recortó al CONACYT. 
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Posteriormente, ante la inconformidad de algunos sectores académicos y científicos del país 

respecto al recorte presupuestal antes mencionado, el 28 de noviembre de 2016 ofrecí una 

rueda de prensa para aclarar que voté en contra en lo particular. 

 Del 16 al 18 de noviembre de 2016 participé en el Foro de Innovación para diseñadores         

de Políticas Públicas, organizado por el Centro 

Internacional para Académicos Woodrow Wilson y 

la Fundación IDEA en coordinación con la 

Comisión de Ciencia y Tecnología del Senado de 

la República, realizado en Boston, 

Massachussetts, EUA. Dicho foro tuvo como 

objetivo el intercambio de ideas y la discusión de 

iniciativas legislativas y recomendaciones de 

políticas públicas que promueven la innovación en 

México. Se fomentó un diálogo entre investigadores de alto nivel, emprendedores y 

diseñadores de políticas públicas. Se abordaron temas relacionados con las tecnologías de 

la información, se impartieron conferencias que abarcaron temas relevantes para la 

innovación en la industria de tecnologías de la información. Asimismo, se trataron aspectos 

relacionados con la innovación el sector salud.
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 El 28 de noviembre de 2016 participé en la inauguración del Seminario “Los jóvenes en la 

innovación social”, organizado por el Foro Consultivo Científico y Tecnológico y la Comisión 

de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, en el hotel Chan-Kah en Palenque, 

Chiapas. El propósito de este seminario fue contribuir con el fortalecimiento del ecosistema 

de la innovación social en México a través de la vinculación entre diversas instituciones de 

los sectores gubernamental, académico, sociedad civil y financiero, de manera conjunta con 

expertos en el tema de diversas instituciones nacionales e internacionales.

 El sábado 3 de diciembre de 2016 participé en las actividades de la 8ª edición de la “Noche 

de las estrellas”, con la temática: “Menos focos, más estrellas. En busca del cielo perdido”, 

organizada por la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas de la UANL. Ésta se llevó a cabo 

en la explanada del Colegio Civil del Centro Cultural Universitario, en Monterrey.                           

Es pertinente mencionar que fue de gran importancia haber formado parte del evento, ya que 

el 16 de marzo de 2016 presenté el Proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas 

disposiciones de la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente, el cual 

está enfocado en el tema de la contaminación lumínica. 
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 El 7 de diciembre de 2016 se llevó a cabo en el Patio Sur del edificio A de la Cámara de 

Diputados una reunión con jóvenes investigadores, con la finalidad de invitarlos a colaborar 

activamente en el proceso de consolidación de la Asociación “Ciencia y Cultura para Todos 

A.C.”, así como a participar en sus actividades destinadas a la promoción de la ciencia y la 

cultura, especialmente en las que atañen a la impartición de conferencias y talleres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Propuse ante el Pleno el impulso de una 

política adecuada para la recuperación 

de la transparencia del cielo, lo cual 

conllevará a la reducción del gasto para 

producir energía eléctrica que 

suministra el alumbrado público, 

reglamentando el uso de las luminarias 

adecuadas.

 Durante el evento realizamos diversas 

actividades y talleres enfocados en 

dicha temática dirigidos a niños, así 

como la rifa de telescopios y diversos 

artículos relativos a la astronomía. 
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Se pretende promover el acercamiento de la sociedad a la ciencia mediante la divulgación 

de los temas científicos de forma integral y amigable, así como por medio de la realización 

de eventos culturales de diversa índole en los diferentes espacios de atención públicos y 

privados existentes en México.

  

 

 

 

 

 

 

 

 El 22 de febrero de 2017 asistí al Laboratorio de seguridad cibernética para legisladores en 

la Sala de protocolo de Mesa directiva del Senado de la República. Se contó con la presencia 

de diversos especialistas, como el Jefe de la división científica de la Policía federal.                     

El Laboratorio tuvo como objetivo principal interactuar con expertos en seguridad cibernética 

y aprender sobre temas y conceptos esenciales en la materia.
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 El 8 de marzo de 2017 participé en la mesa redonda “Agenda Nacional sobre desastres 

naturales provenientes del espacio exterior (Ley de Protección Civil 2015)” durante el Tercer 

Taller de Astrofísica Planetaria y el X Congreso Nacional de Astrobiología, que se llevó a cabo 

del 7 al 10 de marzo en la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la UANL.                              

La temática que expuse fue el fenómeno de resiliencia en la investigación científica.                 

Se espera continuar con reuniones entre investigadores y miembros de la Comisión de 

Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, para fortalecer la investigación con políticas 

públicas eficientes.
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  Teniendo en cuenta el recorte del 23% al CONACYT 

señalado en el Presupuesto de Egresos de la 

Federación 2017, y lo cual representa un impacto 

en el Programa de becas de posgrado, el 17 de 

abril de 2017 se llevó a cabo en Morelia una 

reunión entre investigadores y diputados federales 

del estado de Michoacán, la cual organicé con la 

finalidad de tener un espacio de diálogo para 

plantear las propuestas e inquietudes respecto a 

la problemática mencionada. 
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■ El 11 de mayo en el auditorio del Centro de Información del Instituto Nacional de Astrofísica, 

Óptica y Electrónica, INAOE en Puebla, participé en el Congreso Estudiantil 2017 con la charla 

“Salto cuántico, reto tres en uno: estudiante, diputada federal y madre”. Esta reunión permitió 

la retroalimentación y el conocimiento de las necesidades y obstáculos a los que se enfrentan 

los estudiantes, a quienes reiteré mi apoyo para participar en actividades del ámbito 

científico que enriquezcan su formación académica.   
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■ El 7 de julio de 2017 asistí al Centro de Internacionalización de la UANL, con el propósito de 

reunirnos con investigadores de la institución, así como con diputados locales para tratar la 

implementación de la Comisión de Ciencia y Tecnología en la Cámara local. Se discutió 

también el Proyecto del Observatorio Astronómico de la UANL, la Ley de cielos oscuros y la 

presentación del Programa universitario para el desarrollo de la astrofísica y ciencia del 

espacio. 
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RECURSOS DEL FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA ESTATAL           

Y MUNICIPAL (FORTALECE) 

 

MUNICIPIO MONTO 

SAN NICOLÁS DE LOS GARZA $5,000,000.00 

SANTA CATARINA $5,000,000.00 

MONTEMORELOS $5,000,000.00 

ABASOLO $2,000,000.00 

 

 

RECURSOS DE PROYECTOS DE DESARROLLO REGIONAL (PDR) 

 

MUNICIPIO PROYECTO MONTO 

(PESOS) 

ABASOLO 

 

PAVIMENTACIÓN DE CALLE 5 DE MAYO EN LA COLONIA 

EL MIRADOR, ABASOLO, N.L. 

 

$1,134,670.00 

 

ABASOLO REHABILITACIÓN DE PLAZA PRINCIPAL EN CABECERA 

MUNICIPAL DE ABASOLO, N.L. 

$800,000.00 

ABASOLO REHABILITACIÓN DE CENTRO SOCIAL CULTURAL EN LA 

CABECERA MUNICIPAL, ABASOLO, N.L. 

$2,000,000.00 

CIÉNEGA  

DE FLORES 

REHABILITACIÓN DE LAS CALLES JOSÉ VIVANCO Y LA 

LATERAL DE LA AVENIDA INDEPENDENCIA, COLONIA 

CENTRO, CIÉNEGA DE FLORES, N.L. 

$1,620,000.00 

HIDALGO 

 

PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA EN CALLE PORFIRIO DÍAZ, 

ENTRE ESCOBEDO Y LERDO DE TEJADA, CENTRO, 

MUNICIPIO DE HIDALGO, N.L. 

$131,752.31 
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MUNICIPIO 

 

 

PROYECTO 

 

 

MONTO (PESOS) 

 

 

HIDALGO 

 

 

 

 

 

PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA EN CALLE PRIVADA 

MORELOS, ENTRE MORELOS Y LÍMITE DE 

PROPIEDAD, COLONIA CENTRO, MUNICIPIO DE 

HIDALGO, N.L. 

 

$548,513.73 

 

 

 

 

HIDALGO 

 

 

 

 

PAVIMENTACIÓN ASFÁLTICA EN CALLE LATERAL A 

CARRETERA MONTERREY MONCLOVA CRUZ CON 

CAYETANO IBARRA, COL. MIGUEL HIDALGO, 

MUNICIPIO DE HIDALGO, N.L. 

 

$469,584.78 

 

 

 

 

MONTEMORELOS 

 

 

ALUMBRADO PÚBLICO LIBRAMIENTO AL HOSPITAL, 

MONTEMORELOS, N.L. 

 

$2,694,812.29 

 

 

MONTEMORELOS 

 

 

ALUMBRADO PÚBLICO CAMINO A BUGAMBILIAS, 

MONTEMORELOS, N.L. 

 

$1,251,467.19 

 

 

MONTEMORELOS 

 

 

ALUMBRADO PÚBLICO ANDADOR PARQUE ALMAZÁN, 

MONTEMORELOS, N.L. 

 

$843,274.05 

 

 

MONTEMORELOS 

 

 

REEMPLAZO DE SISTEMA DE ILUMINACIÓN PLAZA 

CONGREGACIÓN CALLES, MONTEMORELOS, N.L. 

 

$266,209.10 

 

 

SALINAS 

VICTORIA 

PAVIMENTACIÓN DE AV. LAS HUERTAS EN LA 

COLONIA HUERTAS DE SAN MARIO EN EL MUNICIPIO 

DE SALINAS VICTORIA, N.L. 

 

$2,090,000.00 

SAN NICOLÁS   DE 

LOS GARZA 

 

 

REHABILITACIÓN DE PAVIMENTO ASFÁLTICO Y 

CONSTRUCCIÓN DE DRENAJE PLUVIAL EN AV. PICO 

BOLÍVAR, ETAPA III. 

 

$5,000,000.00 

 

 

 

SANTA CATARINA 

 

 

 

 

REHABILITACIÓN DE VIALIDAD EN LA CALLE CULEBRA, 

ENTRE LAS CALLES MIGUEL HIDALGO Y COSTILLA Y 

JOSE MARÍA MORELOS, COLONIA INFONAVIT LÁZARO 

CÁRDENAS, SANTA CATARINA, N.L. 

 

$5,000,000.00 

 

 

 

 

VILLALDAMA REHABILITACIÓN EN COL. CENTRO, MUNICIPIO DE 

VILLALDAMA, N.L. 

 

$800,000.00 
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■ Entrega de 1000 paquetes de útiles escolares en el municipio de Abasolo, N.L. 

■ Donación de la subvención extraordinaria para quehacer legislativo por $150,000.00     

(“bono navideño”) para otorgar becas a estudiantes de preparatoria y universidad.  

 

Becas de apoyo económico para estudiantes de nivel medio superior y superior 2017 

 

1 1

22

16

95

12

42

Ciénega de Flores

Galeana

García

Guadalupe

Monterrey

Salinas Victoria

San Nicolás

Santa Catarina

Villaldama
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■ Se emitieron 102 oficios para solicitar beca en pagos de rectoría, así como de cuota interna 

para estudiantes de la UANL.   

 

■ A raíz de lo acontecido en una escuela de Monterrey en enero de 2017, la Secretaría de 

Educación del estado, en conjunto con la Unión Neoleonesa de Padres de Familia A.C., 

propuso el Programa Mochila Transparente, en el cual participé con una donación de 

mochilas para alumnos de escuelas públicas de primaria y secundaria. 

 

■ Realicé la donación de telescopios como parte de mi Programa “Mirando al Cielo”. 

 

■ Entregué 255 libros en materia legislativa a la Biblioteca Universitaria Raúl Rangel Frías, los 

cuales fueron integrados a sus colecciones para ser consultados por estudiantes, maestros 

y público en general; de este modo, se contribuye al enriquecimiento del patrimonio cultural 

universitario. 

 

■ Apoyé a la Sociedad Mexicana de Astrobiología A.C. (SOMA) con la compra de boletos de avión 

para 13 participantes del X Congreso Nacional de Astrobiología, que se llevó a cabo del 7 al 

10 de marzo de 2017 en la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas de la UANL.                            

 

■ Otorgué recursos a tres estudiantes de la Licenciatura en Biología en la Facultad de Ciencias 

Biológicas de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, para asistir al LII Congreso 

Nacional de Entomología, el cual se realizó del 18 al 21 de junio de 2017 en Santa María 

Huatulco, Oaxaca. Asimismo, apoyé a un estudiante del tercer año del Doctorado en Ciencias 

computacionales del INAOE, para asistir a la escuela de verano Summer Short Course on 

Causal Discovery en la Universidad de Carnegie Mellon, Pittsburgh, del 12 al 16 de junio de 

2017. 

 

■ Realicé un donativo de $10,000.00 para la organización de la VI Reunión de Estudiantes de 

Astronomía, la cual se llevará a cabo del 10 al 13 de agosto en la Universidad Autónoma de 

Yucatán. 
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■ Se gestionó una reunión con la presidenta de la Comisión de Protección Civil de la Cámara 

de Diputados, así como con autoridades de Protección Civil del estado de Guerrero. Ésta fue 

realizada el 21 de septiembre de 2016 con la presencia de los doctores Lev Guzmán Vargas, 

Israel Reyes Ramírez, Fernando Angulo Brown y el M.C. Adolfo Rudolf Navarro, quienes 

presentaron el Proyecto acerca de la búsqueda de fenómenos precursores de sismos, 

análisis de series de tiempo de sismicidad y modelado de fallas sísmicas.  
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■ Otorgué 2000 bolos para la realización de la tradicional posada en el municipio                             

de García, N.L. 

■ Realicé la donación de playeras al equipo de béisbol “Bombarderos” del municipio                     

de García, N.L. 

■ En septiembre de 2016 participé en la inauguración de la Casa de gestión en el municipio de 

Mina, N.L., con la colaboración de la Fundación Corazones Unidos, con la finalidad de darle 

seguimiento a las demandas del municipio y gestionar actividades en materia de salud y 

vivienda.  

■ El 24 de septiembre de 2016 organicé en las canchas Huertas de San Mario una función de 

lucha libre para el entretenimiento de niños y adultos. 

■ Otorgué 50 apoyos económicos para surtir medicamentos, completar estudios médicos, 

pagar traslados a hospitales, entre otros.  
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■ Se realizó un oficio dirigido al Ayuntamiento del municipio de Salinas Victoria, N.L.,                 

para solicitar que se reconsiderara el precio catastral por m2 para las familias de la colonia 

Mission II. 

■ Se realizó un oficio dirigido al Ayuntamiento del municipio de Salinas Victoria, N.L. y a la 

Secretaría de Salud, con el propósito de solicitar la realización de una fumigación de 

mosquitos en la colonia Huertas de San Mario. 

■ Se realizó un oficio dirigido al Gobernador y al Secretario general del estado de N.L., a fin de 

intervenir ante Fomerrey para la regularización y escrituración de diferentes colonias de los 

municipios de García, Salinas Victoria, Cadereyta y Abasolo, N.L. 
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■ Se realizaron oficios dirigidos al Ayuntamiento del municipio de Monterrey, N.L., para solicitar 

al Secretario de comercio que permitan trabajar a los comerciantes ambulantes de la 

Asociación Civil Avance Popular A.C. 

 

■ Se realizó un oficio dirigido a Agua y drenaje de Monterrey con la finalidad de requerir una 

solución al problema de escasez de agua en la colonia Ermita del municipio de Santa 

Catarina, N.L., así como el descuento o condonación de pago de recibos de agua de 

diferentes municipios. 

 

■ Se realizaron más de 20 oficios dirigidos al Hospital Universitario para solicitar descuentos o 

condonación de pagos por diversos servicios médicos prestados a personas de escasos 

recursos económicos del estado. 

 

■ Se apoyó a padres de familia con oficios dirigidos a escuelas, con la finalidad de reiterarles 

que de acuerdo con la fracción III del artículo 5 de la Ley de Educación del estado de N.L., las 

cuotas escolares o aportaciones están prohibidas. 

 

■ El 27 de julio de 2017 acudí a la colonia Canteras, en Monterrey, para inspeccionar el fallido 

sistema de bombeo de agua que tiene a los vecinos en una precaria situación. Por esta razón 

me comprometí a hacer todo lo posible para gestionar un nuevo sistema que resuelva la 

problemática. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

RECURSOS 

COMPLEMENTARIOS 

 
http://www.almomento.mx/se-presento-concierto-el-canto-de-los-

volcanes-en-palacio-legislativo-de-san-lazaro/ 

http://www.cronica.com.mx/notas/2016/994196.html 

http://www.lacronica.com/EdicionEnLinea/Notas/CienciayTecnologia/3

0112016/1155408-Noche-de-las-estrellas-2016-por-el-derecho-a-

cielos-oscuros.html 

http://www.milenio.com/region/Estudian-espacio-Ciudad-

Universitaria_0_859714036.html 

http://www.excelsior.com.mx/nacional/2017/04/18/1158387 

 
Conferencia de Prensa 

https://youtu.be/knh2ieSncnM 

Ley de Ciencia y Tecnología 

https://youtu.be/Is3XVFEdOak 

Ley Federal del Trabajo 

https://youtu.be/TBAUmoC9dOQ 

Reservas al dictamen que contiene el PEF 2017 

https://youtu.be/g9m3mHnYOI0 

Centenario de la Facultad de Química de la UNAM 

https://youtu.be/RSiW7eMTdxY 

 

 

http://www.almomento.mx/se-presento-concierto-el-canto-de-los-volcanes-en-palacio-legislativo-de-san-lazaro/
http://www.almomento.mx/se-presento-concierto-el-canto-de-los-volcanes-en-palacio-legislativo-de-san-lazaro/
http://www.cronica.com.mx/notas/2016/994196.html
http://www.lacronica.com/EdicionEnLinea/Notas/CienciayTecnologia/30112016/1155408-Noche-de-las-estrellas-2016-por-el-derecho-a-cielos-oscuros.html
http://www.lacronica.com/EdicionEnLinea/Notas/CienciayTecnologia/30112016/1155408-Noche-de-las-estrellas-2016-por-el-derecho-a-cielos-oscuros.html
http://www.lacronica.com/EdicionEnLinea/Notas/CienciayTecnologia/30112016/1155408-Noche-de-las-estrellas-2016-por-el-derecho-a-cielos-oscuros.html
http://www.milenio.com/region/Estudian-espacio-Ciudad-Universitaria_0_859714036.html
http://www.milenio.com/region/Estudian-espacio-Ciudad-Universitaria_0_859714036.html
http://www.excelsior.com.mx/nacional/2017/04/18/1158387
https://youtu.be/knh2ieSncnM
https://youtu.be/Is3XVFEdOak
https://youtu.be/TBAUmoC9dOQ
https://youtu.be/g9m3mHnYOI0
https://youtu.be/RSiW7eMTdxY


 

 

 

 

 

 

 

 

 

Casa de gestión 

Manuel Doblado núm. 924, col. Centro, 

Monterrey, N.L., C.P. 64000 

Tel. 81 8372 3388 

 

Cámara de Diputados 

Av. Congreso de la Unión núm. 66, col.        

El Parque, deleg. Venustiano Carranza,  

      CDMX, C.P. 15960 

Edificio B, tercer piso, oficina 301 

Tel. 55 5036 0000 ext. 56300 

    

 

@TaniaLXIII 

 

 

@TaniaLXIII 

    

 

http://taniaarguijo.com.mx/ 

    

 

tania.arguijo@congreso.gob.mx 

 

 

 

 

 

                               

 


